

Hebdo Tabarly n°5



Madame, Monsieur, chers parents,
Très chers élèves,
Bonjour,

Aujourd'hui, vendredi 29 octobre, nous avons organisé en fin de matinée un temps festif qui a réuni les élèves du primaire, de la PS au CM2. Ce fut un très agréable moment ! Les enfants, habillés aux couleurs d'Halloween, ont écouté une histoire d'Halloween qui leur a été lue par toutes les maitresses dans la cour de la maternelle.



Nous avons ensuite chanté tous ensemble « Knock Knock, Trick Or Treat, une chanson sur le thème d'Halloween. Ci-dessous un court extrait de leur interprétation :

<https://drive.google.com/file/d/1JwIBT6tNBv2XGuJSie6uTcKVZ-lgmK7e/view?usp=sharing>



Les élèves de maternelle se sont chargés de la décoration de notre fête d'Halloween : chauve-souris au clair de lune, fresque aux couleurs automnales avec des silhouettes effrayantes, araignées...
Ce matin, une invitée dans la classe, Marine Faure, est même venue fabriquer avec les enfants des citrouilles illuminées effrayantes : rien ne manquait !
Un grand bravo aux artistes !



Cette semaine se sont tenues les élections de nos délégués de classe :



Mais aussi les élections de nos représentants de parents au Conseil d'établissement.

Bravo à tous les élus !



Du côté de nos collégiens : la semaine des devoirs !

Trois semaines déjà depuis la rentrée, aussi les collégiens ont réalisé leurs premières évaluations. L'équipe enseignante leur souhaite à tous du courage pour leurs révisions et une très bonne réussite scolaire.

Bravo aussi aux élèves qui ont découvert cette année le fonctionnement du CNED et ont su adopter rapidement sa méthodologie.



Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention et vous souhaite une excellente fin de semaine prolongée !

Nous nous retrouverons donc le mardi 2 novembre !

Marie-Christine MARCELINO
Directrice - Cheffe d'établissement